



CEDIDA

Escuadrilla de los "Halcones" de la Fach deslumbraron a los iquiqueños

En el sector de Playa Brava de Iquique, la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), deslumbró al público iquiqueño, que repletó en familia el borde costero durante el sábado 14 de junio.

Luego de dos años, desde su última presentación en la región, los "Halcones" ofrecieron un espectáculo de nivel internacional, que sorprendió a la familia que maravillada miró los cielos pa-

ra disfrutar de las diferentes piruetas de los experimentados pilotos de la FACH.

El desarrollo de este show aéreo fue materializado gracias al apoyo de la Ilustre Municipalidad de Iquique, la 1ª Brigada Aérea, Armada de Chile, Bomberos y SAMU, quienes acompañaron a los presentes.

De igual modo, durante la actividad, la Fuerza Aérea expuso sus stands con información de sus Escuelas Matrices, Escue-

la de Aviación "Capitán Manuel Ávalos Prado" y Escuela de Especialidades "Sargento 1º Adolfo Menadier Rojas".

En la presentación de las maniobras, los "Halcones" dejaron impresionados a niños y adultos. Los pilotos de la Escuadrilla de Alta Acrobacia entregaron un reconocimiento al alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, y anunciaron que se presentarán en el mes de marzo del año 2026 nuevamente en

2026

es el año que volverá la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" a Iquique.

la ciudad con motivo de la conmemoración de los 100 años del Grupo de Aviación Nº1 de la Fuerza Aérea de Chile, Unidad Táctica asentada en jurisdicción de la 1ª Brigada Aérea.

LOS "HALCONES" REALIZARON DISTINTAS ACROBACIAS.